



1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Jakarta

DKI Janji Bantu Permodalan Pedagang Korban Kecelakaan

JAKARTA - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta berjanji akan memberikan bantuan permodalan bagi pedagang korban dalam musibah kebakaran di Pasar Gembrong, Jakarta Timur.

"Ada 40 pedagang korban kebakaran. Nanti PD Pasar Jaya yang berikan modal," kata Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan saat meninjau lokasi kebakaran di Pasar Gembrong, Jakarta Timur, Senin (25/4).

Ia mengatakan bantuan modal itu nantinya akan diberikan oleh PD Pasar Jaya. Namun Anies belum menjelaskan mengenai besaran jumlah bantuan tersebut.

Anies menambahkan untuk sementara para pedagang yang menjadi korban kebakaran juga akan ditempatkan di lokasi sementara untuk dapat berdagang kembali. "Bagi para pedagang di sekitar sini, mereka disiapkan berjualan di kawasan pasar tidak jauh dari sini. Sudah ada 40 kios yang disiapkan," ujar Anies Baswedan.

Lebih lanjut, Anies mengatakan pihaknya juga akan memberikan bantuan modal kerja bagi warga dari lima RT di RW 01 Cipinang Besar Utara yang menjadi korban kebakaran Pasar Gembrong. "Plus diberikan bantuan modal kerja untuk mereka yang terdampak agar mereka punya modal awal untuk memulai lagi. Apalagi ini menjelang akhir Ramadhan yang sebenarnya perputaran ekonomi agak tinggi," jelas Anies.

Terkait kebakaran tersebut, Polsek Jatinegara melibatkan Pusat Laboratorium Forensik (Puslabfor) Bareskrim Polri untuk mengungkap kasus kebakaran yang melanda Pasar Gembrong. "Dalam investigasi ini tentunya akan melibatkan Puslabfor untuk pengungkapan peristiwa kebakaran," kata Kapolsek Jatinegara Kompol Entong Raharja di Jakarta, Senin.

Entong menambahkan, berdasarkan hasil penyelidikan sementara jajaran Unit Reserse Kriminal (Reskrim) Polsek Jatinegara, penyebab kebakaran di permukiman warga RW 01 akibat arus pendek listrik (korsleting) dari salah satu rumah warga di wilayah RT 01.

Entong mengatakan, sejumlah saksi juga telah dimintai keterangannya terkait kebakaran yang menghancurkan 400 bangunan di RW

01, Kelurahan Cipinang Besar Utara. Entong mengatakan, tidak ada korban jiwa dan luka dalam kejadian itu.

400 Bangunan Ludes

Seperti diketahui, sebanyak 400 bangunan yang terdiri dari rumah dan pertokoan, ludes terbakar di Pasar Gembrong, Jakarta Timur, Minggu (24/4) malam.

Kasi Operasional Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Jakarta Timur, Gatot Sulaeman mengatakan, luas area terbakar sekitar 1.200 meter persegi. "Objek terbakar 400 bangunan terdiri dari rumah dan pertokoan di RT 2, 3, 4, 5 dan 6 RW 01," kata Gatot Sulaeman di Jakarta, Senin.

Kerugian materi diperkirakan mencapai 1,5 miliar rupiah. ■ **jon/S-2**



ANTARA/ FAKHRI HERMANSYAH

TERBAKAR | Sejumlah kios dan rumah terbakar di pasar Gembrong, Jatinegara, Jakarta Timur, Minggu (24/4). Pemadam kebakaran mengerahkan 14 unit mobil dalam peristiwa itu.